

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Grenoble, le 23 avril 2024

Bus MTag à Échirolles

À Échirolles, zone commerciale de Comboire, un bus à l'arrêt en pause, tous feux éteints, a fait l'objet de plusieurs tirs à l'arme automatique, dont plusieurs sont traversants. Une vitre est brisée. Le chauffeur qui était seul à bord n'est pas blessé mais choqué. Un droit de retrait des agents de transport est en cours depuis ce matin.

Le préfet Louis Laugier condamne fermement cet acte d'agression délibéré et qui aurait pu être dramatique pour les agents du service public.

Il a réuni en urgence ce matin, en présence des forces de l'ordre, les dirigeants de la société MTag pour identifier les mesures immédiates et de moyen terme.

Dès demain matin, le dispositif dédié d'une brigade de transport en commun de la police nationale sera déployé sur les lignes les plus sensibles, dont celle qui a fait l'objet de tirs hier soir.

Un renforcement du déploiement de vidéoprotection sera mis à l'ordre du jour des prochaines instances.

Le procureur de la République Eric Vaillant a ordonné une enquête afin d'identifier rapidement les auteurs de cet acte irresponsable et délibérément dangereux.